

**PENGARUH *ISLAMIC BRANDING*, LABEL HALAL, DAN
HARGA TERHADAP KEPUTUSAN PENGGUNA
BERPINDAH MEREK KE KOSMETIK WARDAH
(Studi Kasus Pengguna Kosmetik Wardah Pada
Toko Daily Beauty Kudus)**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)**

Oleh:

**Putri Intan Ayu Sari
NIM 1720210135**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322Telp. (0291)
432677 Faks 441613
Email : febi@iainkudus.ac.id Website : www. iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i

Nama : Putri Intan Ayu Sari
NIM : 1720210135
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Ekonomi Syari'ah
Judul : **Pengaruh *Islamic Branding*, Label Halal dan Harga Terhadap Keputusan Berpindah Merek Ke Kosmetik Wardah (Studi Kasus Pengguna Kosmetik Wardah di Toko Daily Beauty Kudus)**

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 26 Agustus 2020 Sampai dengan 14 Februari 2022 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 14 Februari 2022
Pembimbing,

Moh. Nurul Oomar, M.EI
NIP. 198403162018011001



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telp. (0291) 432677 Faks 441613
 Email : febi@iainkudus.ac.id Website : www. iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara :

Nama : Putri Intan Ayu Sari
 NIM : 1720210135
 Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
 Prodi : Ekonomi Syari'ah
 Judul : Pengaruh *Islamic Branding*, Label Halal dan Harga Terhadap Keputusan Berpindah Merek Ke Kosmetik Wardah (Studi Kasus Pengguna Kosmetik Wardah di Toko Daily Beauty Kudus)

Telah diujikan pada 11 Maret 2022 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Ekawati Rahayu Ningsih, S.H, M.M.</u> NIP. 197401092005012002 Ketua/Penguji I	7/4 2022	
<u>Anisa Listiana, M.Ag.</u> NIP. 197703232007102002 Ketua/Penguji II	17/3 2022	
<u>Ulin Nuha, M.S.I.</u> NIP. 198209131017042016 Sekretaris/Penguji III	15/3 2022	
<u>Moh. Nurul Qomar, M.EI.</u> NIP. 198403162018011001 Dosen Pembimbing	9/4 2022	
<u>Dr. Supriyadi, MH.</u> NIP. 19720201999031001 Dekan FEBI	9/4 2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Putri Intan Ayu Sari NIM 1720210135 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi.

saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 26 Januari 2022
Yang menyatakan,



Putri Intan Ayu Sari
NIM 1720210135

MOTTO

“Halal merupakan suatu keharusan, tidak hanya tentang apa yang kita makan, melainkan juga apa yang kita gunakan dan juga kita sukai.”¹



¹ Alfi Yuda, “Kata-Kata Mutiara,” *Bola.Com*, 2021, <https://www.bola.com/ragam/read/4467945/40-kata-kata-mutiara-islami-bahan-perenungan-menjadi-muslim-yang-lebih-baik>.

PERSEMBAHAN

Seraya memohon Ridho Allah SWT dan Syafa'at Rasulullah SAW dengan tulus dan ikhlas, penulis persembahkan skripsi ini kepada:

1. Persembahkan skripsi ini untuk almamater tercinta Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Keluarga besar, bapak Irwansyah Nasution, ibu Siti Komaidah, suami tercinta Awalul Rizka Maajid, bapak dan ibuk mertua, saudara-saudara penulis dan sahabat-sahabat penulis.
3. Bapak Moh. Nurul Qomar, M.EI selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan ilmunya untuk memberikan bimbingan dalam penyusunan skripsi ini.

Persembahan selanjutnya untuk diri penulis sendiri sudah berjuang dan sabar sampai terselesaikannya skripsi ini.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	س	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	أ..	A/a
ث	Ş/ş	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...و	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	أ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/a'	بَا awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَائِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	أَلَمِي	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		انْ		Vokal Rangkap	
قَرَأَ	qara'a	الْقُرْءَانُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gaiī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	السَّمْسُ	al-syams	سَيِّئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَاعَةُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَاعَةُ الدِّينِ	Jamāl	الدِّينِ	al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmaanirrahim

Assalamualaikum, Wr.Wb

Alhamdulillah, puji syukur kehadiran Allah SWT yang selalu melimpahkan Rahmat, Taufiq, Hidayah serta Inayah-Nya sehingga dalam rangka menyelesaikan program Sarjana Strata Satu (S1) peneliti dapat menyelesaikan skripsi. Sholawat serta salam semoga tetap tercurahkan kehadiran Nabi kita Nabi Muhammad SAW beserta seluruh keluarga, sahabat, dan terlimpah kepada umat Islam seluruhnya, mudah-mudahan kita mendapat syafaatnya di Yaumul kiamat nanti. Aamiin.

Dalam menyusun skripsi ini, peneliti banyak mendapat bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasikan. Untuk itu, peneliti menyampaikan penghargaan yang sebesar-besarnya dan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Bapak Dr. Supriyadi, S.H., M.H., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Bapak Surepno, SE, M.Si., Akt. Selaku Kepala Program Studi Ekonomi Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Bapak Moh. Nurul Qomar, M.EI selaku dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Semua Bapak/Ibu Dosen dan staff Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam IAIN Kudus, yang telah membekali berbagai pengetahuan, sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini.
6. Semua pengguna produk wardah yang ada di kota Kudus, sehingga penelitian ini dapat di lakukan.
7. Bapak dan ibu yang tersayang beserta seluruh keluarga besar yang memberikan do'a dan dukungan kapanpun dan dimanapun.
8. Suami tercinta Awalul yang selalu memberi dukungan dan saran-saran terbaik.
9. Sahabat-sahabat Ajeng, Nisa, Vika, Elin, Emy, Tiwi, Nurul, Mbik Dewi, Shiroh, Siska, Dewi, Nina dan teman-teman beserta semua pihak yang terkait yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.
10. Semua perangkat yang memudahkan saya mengerjakan skripsi, laptop Asus, Flashdisk Thoshiba 16gb, Smart Phone Samsung dan Amin Printing.

11. Adik Linda dan Arum dan semua pihak yang membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak bisa peneliti sebutkan satu per satu.

Atas segala jasa, bantuan, dan bimbingan serta arahan dari beliau di atas, peneliti hanya bisa memanjatkan do'a atas segala jasa dan kebaikannya, karena peneliti merasa memiliki banyak sekali hutang budi yang tidak mampu membalasnya. Semoga Allah SWT membalas semua amal kebaikan mereka dengan sebaik-baik pembalasan, serta mencurahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada mereka dalam mengarungi "samudra" kehidupan yang fana ini.

Akhirnya peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dalam arti sebenarnya. Oleh karenanya kritik dan saran yang sifatnya membangun selalu peneliti nantikan demi perbaikan selanjutnya. Peneliti berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi peneliti lain, bermanfaat bagi agama, bangsa dan negara pada khususnya pembaca pada umumnya.

Kudus, 26 Januari 2022
Peneliti

Putri Intan Ayu Sari
NIM 1720210135